



Jahresbericht 2022 Arbeitsgruppe Leistungssport

zu Händen der 45. Delegiertenversammlung vom 05. Mai 2023

Der Austritt von RLZ Trainer Nicolas Maurer per Ende Februar traf uns unerwartet und stellte uns vor die Herausforderung, rasch möglichst einen neuen kompetenten Trainer zu finden. Die Stellenausschreibung für den Regionalen Leistungszentrum Judotrainer wurde in Zusammenarbeit und mit Unterstützung von Christian Rubin (KBJV Teamleiter MarKom) auf mehreren Kanälen und Plattformen aufgeschaltet. Es stellte sich jedoch sofort heraus, dass sich in Kürze kein neuer Trainer finden lässt. Zur Überbrückung durften wir für die technisch / taktischen Morgentrainings bis Mitte Jahr weiter auf Nicolas Maurer zählen.

Mit einem überzeugenden Probetraining und dem Vorstellungsgespräch fiel dann im Juni unser Entscheid auf die Bewerbung von David Flecha Diez (ESP), welcher bereits seit mehreren Jahren als Trainer in Spanien und Südamerika tätig war. Per 1. September war es David möglich, die Trainings im Regionalen Leistungszentrum aufzunehmen. Seither steht er mit seiner Erfahrung und seinem Wissen unseren Athleten*innen mit einer 80% Anstellung zur Seite. Er begleitet die Judokas zu den nationalen Randoritrainings in Brugg, Yverdon und Grenchen und betreut sie auch im Bereich Kraft- und Fitnesstraining.

Regionales Leistungszentrum (RLZ)

Über die Anlässe und Tätigkeiten im Reg. Leistungszentrum berichtet Thomas Hagmann.

An dieser Stelle gebührt ein gewaltiger Dank an Thomas - oder bei den meisten besser bekannt als Haki - welcher während der Zeit der Trainersuche für die Athleten*innen eingestanden ist und diese in das Trainings Camp nach Porec (KRO), das Frühlings- und Sommerlager in Fiesch sowie an die internat. Turniere rund um die Schweiz begleitete und betreute. Unzählige Tage aus dem Privatleben wurden einfach geleistet, damit den Athleten*innen dennoch die zu Jahresbeginn geplanten Turniere und Trainingslager ermöglicht werden konnten!

Grosser Dank selbstverständlich auch an das Trainerteam für ihren Einsatz und die stets gute Zusammenarbeit.

Kantonal Kader (KK)

Zu den Aktivitäten im Kantonal Kader - siehe Bericht von Daniel Rüfli.

Vielen Dank an Daniel Rüfli und das Kantonal Kader Trainerteam mit Masaki Negishi und Markus Gertsch für ihren unermüdlichen Einsatz und ihre wertvolle Arbeit.

Clubs, Schulen und Vereine

An den kantonalen Meisterschaften in Lyss wurde den jungen Judokas ein Flyer mit der Einladung zu einem Schnuppertraining im Kantonal Kader oder Reg. Leistungszentrum überreicht. Mit dieser Möglichkeit, am Montagabend im RLZ bei David im Dojo Grenchen mit zu trainieren, bietet sich dem Nachwuchs eine einfache Gelegenheit, sich an das Regionale Leistungszentrum heran zu tasten sowie Trainer und andere Judokas kennen zu lernen.



Ich danke allen Vereinsverantwortlichen sowie den Trainer*innen, welche sich für die Förderung der jüngsten Judokas und den Nachwuchs engagieren, indem sie diese zum Mitmachen im Kantonal Kader und zum Einstieg ins Regionale Leistungszentrum motivieren und unterstützen.

Zusammen kommen ist ein Beginn
Zusammen bleiben ist ein Fortschritt
Zusammen arbeiten ist ein Erfolg.
(Henry Ford)

KBJV, Teamleiter KK und RLZ
Markus Rubin